



Desafío Solidario premia la lucha a favor del medio rural y contra la brecha digital

EL NORTE

VALLADOLID. Veintiún organizaciones del Tercer Sector en la región colaboran en los cuatro proyectos ganadores de la I edición del Desafío Solidario Castilla y León, organizado con el objetivo de encontrar soluciones innovadoras para reducir la desigualdad social provocada por la Covid-19 en la comunidad.

En el proyecto 'Repobladores', centrado en lanzar una web y una aplicación móvil destinadas a «favorecer el desarrollo de actividades, propuestas, servicios y acciones con el fin de cubrir las necesidades de los pueblos y fijar y atraer población al medio rural», trabajan de manera conjunta la Asociación Labores Solidarias, la IAIA, el Club Ecoturismo de Castilla y León, la Asociación Autismo de Ávila, Creando por Soria,

Fundabem, la Fundación Intras, Down Valladolid y la Fundación Madrina. En 'Innovación para la inclusión 4W', dedicado a «reducir la brecha digital de menores y adultos vulnerables» colaboran la Fundación Red Íncola, el Secretariado Gitano y las federaciones de centros juveniles Don Bosco Castilla y León y Valdoco. En 'T-Reto', donde se encuadran Afami, la Plataforma Isem, Feclem, Alzhéimer Ávila, Alzhéimer León, Faema, AFA Benavente y Comarca y Fundabem, el objetivo será promover el manejo de las nuevas tecnologías entre personas con problemas de salud mental. Y lo propio, pero en esta ocasión centrado en las personas con discapacidad y dificultades cognitivas y de comunicación, será el objeto del trabajo del equipo 'Grupo ITU', donde se encuadran Respirávila, la Fundación Miradas,



'Repobladores', equipo ganador del I Desafío Solidario de Castilla y León. EL NORTE

Aspace Valladolid y la Asociación de padres de niños sordos de Salamanca.

Estas 21 entidades, seleccionadas para la fase final entre las más de sesenta de las nueve provincias inscritas en febrero, contarán ahora con un capital semilla de hasta 21.000 euros, destinados a financiar el proceso de implementación de las diferentes iniciativas, desde este momento y hasta el mes de febrero de 2022, a través de un «ecosistema de

apoyo» formado por las entidades de referencia de la convocatoria. La Fundación Tatiana Pérez de Guzmán el Bueno y la Fundación Botín son las promotoras de este I Desafío Solidario Castilla y León, en una iniciativa que cuenta con la colaboración del Consejo Económico y Social de Castilla y León, la gerencia de servicios sociales de la Junta de Castilla y León en Ávila, el Ilustre Colegio de Abogados de Ávila, la Universidad de Salamanca (a través

de Sippe-USA), la Fundación EY España y El Norte de Castilla.

Los ganadores de esta convocatoria, que pretende afianzar la colaboración, con fines comunes, del tejido de entidades sociales del Tercer Sector regional, han llegado hasta esta última fase después de un proceso de seis meses de formación y mentorización, hasta desarrollar estos cuatro proyectos colaborativos concretos que ahora se ponen en marcha.